
どんつう 4 ⽉号 
こんにちは！どんつう係です。今回は 3 ⽉ 23 ⽇に⾏われた「追いコン」について記事

を書いてもらいました〜！ぜひ最後までご覧ください！ 
改めてご卒業された皆さん、本当におめでとうございます！ 
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2 女 さくら 

こんにちは、1 ⼥のさくらです(この記事が上がる頃には 2 ⼥になっていると思います)。
追いコンについて書かせていただきます。 
 

改めて、4 男 4 ⼥ 6 男のみなさんご卒業おめでとうございます。 
ついこの前⼊学してドンキーに⼊ったばかりだと思っていたら、いつの間にか卒業シー

ズンになっていました。私は⾼校ではほぼ帰宅部だったので、追いコンのような卒業⽣を送
り出すイベントに参加するのがとても久しぶりでした。「こんな雰囲気だったなぁ」という
懐かしさ(？)と同時に、卒業⽣との別れという寂しい気持ちを思い出しました。たった 1 年
で先輩⽅の卒業がこんなに寂しく感じられるのは、先輩⽅の⼈柄と、先輩⽅との思い出の多
さ、楽しさ故だと思います。⼊学当初は、サークルに⼊ってこんなに上男上⼥の⽅とたくさ
ん関わることができるなんて思ってもいませんでした。学年、年齢を超えて仲良くなれるの
は本当にドンキーの良いところだと思います。 

1 年の後期になった辺りから先輩に対し、初めはできなかった⽣意気な絡み⽅をしてみた
りイジってみたりすることが増えました。たまに「さすがに度を超えすぎたか…？」と⾃分
で⼼配になってしまうくらいのイジりをしてしまいますが、それでも私がドンキーを追放
されずに済んでいるのは、先輩⽅がどんなダル絡みも笑って受け⽌めてくれる⼤きく優し
い⼼をお持ちだからでしょう。「あのときのイジりはガチでムカついたわ」等の⽂句がある
⽅は個別で⾔っていただければ全⼒で謝罪しに⾏きます。本当に申し訳ありません。 

冗談はこれくらいにして、追いコンの話に戻します。 
お茶⼤も東⼤も卒業式で会えなかった⽅が多かったので、最後に追いコンで直接「ご卒業

おめでとうございます」と⾔うことができて良かったです。ずっと話してみたかったけど会
う機会の少なかった⽅ともたくさんお話できました。私はイベントであまり写真を撮るタ
イプではないのですが、この⽇だけは「最後になっちゃうかも」という気持ちがあり、いろ
んな⼈と写真をずっと撮っていました。 

格好も、スーツやワンピースなど、みなさん普段と違う雰囲気で「かっこいい！美しい！」
とテンションが上がると同時に「⼤⼈だ…」と思い知らされました。3 年後の私があんなに
綺麗にワンピースを着こなせているのでしょうか…。 

6 男さん制作のムービーも楽しく⾒させていただきました。誰かが「恥ずかしいから BGM
程度に聞いといて」と⾔っていましたが、全然ガッツリ⾒ました。春合宿中に、6 男さんが
何かこそこそやっているという話は聞いていたのですがまさかこんな⾯⽩いものを撮って
いたなんて！最初のコメディ要素たっぷりの動画はもちろん、その後の 4 年間を振り返る
動画もとても感動しました。卒業代じゃないのに⾃分が卒業する気持ちになって涙が出そ
うでした。 

追いコンも終わり、新歓が本格的に始まってきています。もう私も先輩という⽴場になる



んだなと思うと楽しみな気持ちと同時に不安も感じますが、新しく⼊ってくる後輩に、私が
経験したような楽しい 1 年を過ごしてもらえるように良い先輩になりたいです。 
院進する⽅はもちろんですが、就職する⽅も変わらずドンキーに顔を出しに来てくださ

ると嬉しいです。在ドン⽣はいつでも待ってます。 
 

 
 



3 ⼥ かすみ 
 

3 ⼥のかすみです。もう３⼥なんですね、、、どんつうの記事を書くのは、2022 メモリア
ルに次いで 2 度⽬です。今回は、3 ⽉に開催された追いコンについてです。（学年について
は、2024 年 3 ⽉時点のもので書いています。） 

まず、卒業代の⽅々ご卒業おめでとうございます。 
会場は池袋のレンタルスペースでしたが、⾮常に場所が分かりづらく危うく素通りする

ところでした。 
追いコンが始まると、まずは卒業代の⽅々の短いスピーチがありました。私があまり正規
練や合宿に⾏けなかったため、6 男さんはこのスピーチで初めて名前と顔が⼀致した⽅もい
らっしゃいました。ふーずふーを通して名前は知っていたものの、話す機会があまりなかっ
たのが残念です、、、、、、4 男は、⼤学院に進学する⼈もいるのであまり卒業感（？）という
のはなかったです。⼊ドン同期である彼らが卒業を迎えるというのは何とも不思議な感じ
がしました。4 ⼥さんは新歓の時からたくさんお世話になったので、これからあまり正規練
でお会いしたり、お話しする機会がなくなると思うと寂しいです、、、スピーチの後は、写真
撮影、やまけんさんが作成されたビデオを流しつつ歓談タイムという流れでした。ビデオは
短いクイズコーナーから始まり、ちゃんと罰ゲームもありました！クイズコーナーの後は、
卒業代の⽅々の紹介と 4 年間の振り返りパートに移って⾏きました。素⼈編集と冒頭に表
⽰されていましたが、動画の編集などやったことがない私からすると、動画を⼀から作って
いるという時点ですごいです。そして、素⼈編集のレベルを優に超えるクオリティでした。
さすがはやまけんさんです！会場内を移動しながら卒業代の⽅々とも久し振りに会って話
したり、写真を撮ったり、お酒が進んだり、とそれぞれの過ごし⽅で 1 次会を楽しみまし
た。 

追いコンの準備・運営をしてくれた企画の⽅々、ありがとうございました！卒業代の⽅々
ととても楽しい時間を過ごすことができました。 

そして、卒業代の⽅々、改めましておめでとうございます。⼊ドン以来たくさんお世話に
なりました。ありがとうございました！皆さんの更なる活躍をお祈りしています。また時々
ドンキーにも来てくださると嬉しいです！！ 

 


